

VILLARD-BONNOT

Grésivaudan Running Challenge : les athlètes récompensés

M.S.



Les participants à au moins 5 courses ont été récompensés.

Chaque année, la communauté de communes organise le Grésivaudan Running Challenge en s'appuyant sur les communes et associations participatives. Cette épreuve, créée en 2010, étalée du printemps à l'automne réunit des courses se déroulant sur le territoire du Grésivaudan. Elle a pour objectif de faire découvrir le territoire, de développer la pratique de la course à pied dans un environnement particulièrement accueillant et dynamique et de proposer des parcours variés et techniques.

Ce challenge est ouvert à tous, les athlètes licenciés ou non dans les catégories de cadet à master 10, hommes et femmes. Il y a donc 30 classements différents. Pour intégrer le classement final du challenge, au minimum cinq courses parmi les 13 épreuves devront être terminées, et quatre courses pour les cadets juniors.

Cette année, trois courses de plus que l'an passé sont venues compléter l'offre dans différentes communes du Grésivaudan : le Chaparun à Chapareillan, Saint-Max Trial à Saint-Maximin et le petit Crapahut, au Versoud.

L'espace Aragon à Villard-Bonnot a accueilli ce mardi 16 décembre, la cérémonie des remises des prix. Anne-Françoise Besson, vice-présidente du Grésivaudan déléguée au tourisme, sports et loisirs, s'est félicitée : « Cette année, nous avons doublé le nombre de participants passant à exactement 2 282 coureurs et coureuses. Après la crise Covid nous avons eu une

désaffection importante, et pourquoi pas encore plus de participants l'an prochain. Tous à vos baskets ! »

Après la remise des prix, les participants ont eu loisir de visionner un film *Notre air*, un documentaire inédit alliant sport et environnement, *Notre Air* aborde ce bien commun qui nous permet de vivre et qui est pourtant mis à mal par les particules fines notamment et en particulier lors de pratiques sportives dans l'arc alpin.